
 

 

Bonjour, 

La commune est actuellement en test d'un nouveau système 
d'éclairage public par ondes radio, suite à l'installation d'horloges 
automatiques. Nous vous prions de bien vouloir être encore 
indulgents durant les semaines à venir, le temps que tous les 
dysfonctionnements soient résolus. 

Merci par avance pour votre compréhension, 

La Mairie 


